
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer   informações  sobre  a  viabilidade  e  o  planejamento 
para  a  construção  de  ciclovias  e  faixas  exclusivas  para  ônibus  no 
município,  visando  melhorar  a  mobilidade  urbana  e  a  segurança  no 
trânsito.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o

texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja

oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida,  no sentido de 

obter informações detalhadas sobre a viabilidade e o planejamento para 

a  construção  de  ciclovias  e  faixas  exclusivas  para  ônibus,  com  o 

objetivo de melhorar a mobilidade urbana, promover a segurança viária 

e garantir maior eficiência no transporte público.

1. Existe  um  planejamento  para  a  construção  de  ciclovias  no 
município?  Se  sim,  quais  são  as  áreas  prioritárias  para  a 
implementação dessas ciclovias?

2. Existe  previsão  de  orçamento  para  viabilizar  a  construção  de 
ciclovias  e  faixas  exclusivas  para  ônibus?  Se  sim,  como  será 
distribuído  esse  investimento  entre  as  diferentes  regiões  do 
município?

3. Considerando  a  atual  estrutura  viária,  quais  são  os  principais 
desafios  para  a  implementação  dessas  mudanças  e  como  o 
município planeja superá-los?

4. Há um projeto em andamento ou em planejamento para a criação 
de faixas exclusivas para ônibus em vias com grande fluxo de 
transporte  público?  Caso  afirmativo,  quais  são  os  trechos  que 
serão contemplados?
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5. Quais são os impactos esperados com a implantação das ciclovias 
e faixas exclusivas para ônibus, tanto em termos de mobilidade 
quanto de segurança para ciclistas, pedestres e motoristas?

Solicito também a documentação comprobatória.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de abril de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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